

## Nouvelles du 18 juin 2024 (Sélection DD)

**1 – Économie:** 2 tweets de Marc Touati qui résument la situation

[https://x.com/MarcTouati/status/1801644279896445123?ref\\_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Etweet](https://x.com/MarcTouati/status/1801644279896445123?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Etweet)

[https://x.com/MarcTouati/status/1801521521862611283?ref\\_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Etweet](https://x.com/MarcTouati/status/1801521521862611283?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Etweet)

et sa vidéo hebdomadaire: « **La France au bord du chaos : Que craindre et que faire ?** »  
<https://www.youtube.com/watch?v=f2uBgfjbmS8>

Une vidéo de Philippe Béchade (7 mn) : « **-5 % sur le CAC40 : alerte au krach ?** »

<https://www.youtube.com/watch?v=uwuK2FQTEk0>

et dire que notre bon Bruno Lemaire, sauveur autoproclamé de l'économie française, prophétisait l'effondrement de l'économie russe en février 2022; 😂

et dire que la Macroniste Valérie Hayer nous vantait le bilan de la Macronie au cours de la campagne des européennes ; 😂

et dire que 3,6 millions de français sur 49,5 d'électeurs inscrits (**7,31% des électeurs inscrits**), habitant principalement les grandes villes ou exerçant la profession de journalistes influenceurs, croient encore aux boniments des soutiens de la Macronie, au point d'avoir voté pour eux aux européennes.

Ce qui est rassurant, c'est que près de **46 millions de français n'aient pas voté pour les fossoyeurs de notre pays le 9 juin**. Ce qui est inquiétant, c'est ce qui guette notre pays s'il continue dans la voie de l'endettement massif. Écoutons ce qu'en disait, en 2013 et en 3 minutes, Jean Claude Trichet, ancien Président de la Banque centrale Européenne.

<https://www.youtube.com/watch?v=0VAqccutjaw>

**2 – Élections législatives :** Nicolas Sarkozy et Lionel Jospin s'expriment sur la dissolution de l'Assemblée nationale (1 mn et demie)

[https://www.youtube.com/watch?v=rMxNn0E\\_sk8](https://www.youtube.com/watch?v=rMxNn0E_sk8)

Un éditorial de Mathieu Bock-Côté sur Cnews qui vaut le détour:

<https://x.com/CNEWS/status/1801312022430171330>

Au premier tour des législatives 2022, avec un taux d'abstention de 52,5%, les candidats de la Macronie obtenaient **5,86 millions de voix sur 49 millions d'électeurs inscrits**.

Aux européennes 2024, le 9 juin 2024, avec un taux d'abstention de 48,5%, la coalition des 5 micro-partis soutenant la Macronie engrangeaient **3,6 millions de voix sur 49,5 millions d'inscrits**, soit **7,31% des électeurs inscrits**.

**La Macronie a donc perdu près de 40% de son potentiel électoral entre 2022 et 2024**, probablement en raison de sa mauvaise gestion des affaires du pays et d'une politique étrangère mal conduite et mal perçue par une large part de l'électorat. (Ukraine, Gaza, Afrique)

Ceci étant posé, la question est de savoir combien de candidats macronistes accèderont aux 2 premières places dans leur circonscription : probablement peu; et combien de candidats pourraient se qualifier en 3ème position pour un deuxième tour, sachant qu'**il faut un minimum de 12,5% des électeurs inscrits pour se maintenir au 2ème tour et en 3ème position.** Probablement quelques dizaines.

La seule certitude semble être que **la Macronie ne retrouvera pas les 245 sièges obtenus lors de l'élection 2022.** D'autant que les derniers sondages semblent confirmer les résultats des européennes malgré les efforts peu discrets des médias pour nous vendre la Macronie et la gauche , diaboliser le RN et tenter de faire peur à l'électorat.

#### Premier tour

Sondeur	Date	Panel	EXG	NUPES puis NFP				DVG	ECO	DVC	ENS					DVD	LR		UPF (DLF-LP)	RN	REC	Autres
				LFI	PCF	EÉLV	PS				RE	MoDem	HOR	PRV	UDI		Ind.	Pro-RN				
				Taille du texte																		
Ifop [archive]	14-17 juin 2024	1 131	1,5 %	28 %				3 %	—	—	18 %					2 %	5 %	4 %	—	33 %	3 %	2,5 %
Début de la campagne électorale officielle en vue du premier tour (17 juin 2024).																						
Ifop [archive]	13-14 juin 2024	1 114	1 %	26 %				3,5 %	—	—	19 %					1,5 %	7 %	1 %	—	35 %	3 %	3 %
Debout la France soutient l'« union des droites » derrière le RN et renonce à présenter des candidats dans la majorité des circonscriptions (14 juin 2024).																						
Opinion Way [archive]	12-13 juin 2024	1 011	1 %	25 %				2 %	2 %	—	20 %					2 %	7 %	—	—	33 %	3 %	5 %

**3 – Afrique – Russie :** Alors que la France se fait graduellement chasser d'Afrique; alors que les autorités françaises censurent les médias russes (Sputnik, RT) pour permettre à nos médias de dérouler leurs narratifs sans contradicteurs, il est regrettable qu'il faille aller écumer les médias africains pour trouver des points de vue alternatifs éclairés et convaincants qu'on ne trouve évidemment pas dans les médias français:

**LA GRANDE INTERVIEW: MARIA ZAKHAROVA, PORTE-PAROLE DU MINISTÈRE RUSSE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES (20 mn)**

<https://www.youtube.com/watch?v=xfo0WtjgDBk>

#### **4 – Ukraine :**

41 - Donbass, 10 ans après par Xavier Moreau sur RT en Français

<https://odysee.com/@EchiquierMondial:2/donbass:0a0?src=embed&t=178.322199>

42 - La Suisse, qui a perdu sa neutralité depuis le début du conflit en Ukraine en s'associant aux sanctions de l'OTAN contre la Russie, a organisé une conférence dite «de la paix» pour l'Ukraine sans inviter le principal protagoniste : la Russie. De fait, il s'agissait bien davantage d'un nième procès contre la Russie dans lequel l'occident otanien entendait montrer un consensus international autour de leur projet et de leur narratif hostiles à la Russie.

**Cette conférence des 15 et 16 juin a tourné au fiasco.** Biden qui s'en doutait n'était pas présent en personne. Sur 160 pays invités, **69 ont décliné l'invitation, dont la Chine, et 15 délégations ont refusé de signer le communiqué final :** Arménie, Brésil, Bahrein, Vatican, Iraq, Inde, Indonésie, Jordanie, Colombie, Libye, Mexique, Émirats, Arabie Saoudite , Thaïlande et Afrique du Sud. Aucun des pays BRICS n'a donc transgressé sa solidarité avec la Russie.

<https://www.youtube.com/watch?v=H1ChIC4h9I0>

**Bref, un sommet pour rien qui prouve que l'occident otanien ne parvient plus à mobiliser et à convaincre pour ses projets.**

De son côté, Vladimir Poutine avait fait connaître ses conditions le 14 juin pour un cessez le feu et des négociations: *"Les troupes ukrainiennes doivent se retirer complètement des républiques populaires de Donetsk et de Louhansk, ainsi que celles de Kherson et de Zaporijia. En outre, j'attire votre attention sur le fait qu'elles doivent se retirer de l'ensemble du territoire selon les frontières administratives qui existaient au moment de leur entrée en Ukraine. Dès que Kyiv se déclarera prête à prendre une telle décision, entamera un retrait des troupes effectif et notifiera officiellement de l'abandon de son projet d'adhésion à l'OTAN, nous ordonnerons immédiatement, littéralement, à la minute même, un cessez-le-feu. Nous entamerons des négociations,"*

Pour ceux qui auraient un peu de temps voici **le discours intégral de Vladimir Poutine à la réunion avec le corps diplomatique russe** du 14 juin 2024 :

**<https://fr.sputniknews.africa/20240614/discours-integral-de-vladimir-poutine-a-la-reunion-avec-le-corps-diplomatique-russe-1067051265.html>**

Le rejet par l'Ukraine des propositions russes entraînera non seulement des pertes humaines supplémentaires considérables mais aussi la perte de l'oblast d'Odessa, et des conditions futures de paix beaucoup plus dures que celles qui sont proposées aujourd'hui.

**5 – Gaza :** Le bilan des pertes palestiniennes continue de s'alourdir. Sur Gaza 37 347 tués, 11 000 disparus, 85 372 blessés. Ce bilan ne compte pas le bilan des morts palestiniens en Cisjordanie (plus de 500 depuis le 7 octobre 2023). Ces décès sont provoqués par les raids meurtriers des colons fous-furieux profitant des événements de Gaza qui focalisent l'attention pour agir et récupérer toujours plus de terres palestiniennes.

Netanyahou a dissous son cabinet de guerre après les démissions de Benny Gantz et Eisenkot. Il décide désormais seul avec les plus «ultras».

Les médias français qui focalisent sur les élections législatives ont tendance à oublier la Palestine et l'Ukraine.

A chacun de se forger son opinion, bien sûr.